



## LE VÉTÉRAN POLY GRANDCHAMP DOMINE LE PRIX INGRÉ

Quatrième étape des Grand Steeple-Chase Masters

### ➤➤ JUMELÉ POUR LA CASAQUE DE LA FAMILLE PAPOT

C'est Poly Grandchamp, le cheval le plus confirmé au départ de ce Prix Ingré, quatrième et dernière étape des Grand Steeple-Chase Masters, qui s'est imposé avec panache. Lauréat en 2021 du Prix La Haye Jouselin, considéré comme le Grand Steeple de l'automne, il avait été moins percutant lors de sa dernière sortie, dans le Prix Troytown.

Ce samedi 29 avril 2023, particulièrement motivé, le compétiteur de la famille Papot, désormais âgé de 11 ans, a mené la course du départ à l'arrivée. Il domine son compagnon de couleurs Dream Wish et le cheval irlandais Franco de Port. Les favoris Spes Militurf et Gran Diose terminent quatrième et cinquième.

Poly Grandchamp est entraîné à côté de Royan (Charente-Maritime) par François Nicolle, entraîneur tête de liste mais à qui il manque toujours une victoire dans le Grand Steeple-Chase de Paris. Il était monté par Bertrand Lestrade, parmi les jockeys les plus expérimentés du peloton, lui aussi basé en Charente-Maritime. Il porte la casaque de Madame Patrick Papot, représentante d'une famille très impliquée dans les courses et dans l'élevage, et régulièrement en haut des classements chez les propriétaires de chevaux d'Obstacle.

### ➤➤ ARRIVÉE ET ÉCARTS :

- 1 -POLY GRANDCHAMP
- 2 - DREAM WISH
- 3 -FRANCO DE PORT
- 4 -GRAN DIOSE
- 5 - SPES MILITURF

### ➤➤ CITATIONS :

#### **François Nicolle, entraîneur de Poly Grandchamp, 1er, installé à Saint-Augustin (17)**

« C'est un cheval absolument génial. Il avait très bien travaillé, il était pimpant. Cette semaine, avant de sortir de la piste, il a donné des coups de cul, ce qu'il ne fait jamais. Mais avec le virus dont notre écurie a été victime, j'étais un peu dans le flou. S'il n'y avait pas eu ce virus, j'aurais été très confiant. Son jockey Bertrand Lestrade a monté une très belle course, le cheval a sauté comme un chat. Nous l'adorons, c'est la mascotte de l'écurie. Il a son billet pour le Grand Steeple. Nous aurons normalement Starlet du Mesnil, Figuero, Le Lude et Poly Grandchamp dans le Grand Steeple-Chase de Paris, si tout va bien d'ici là. »

### **Bertrand Lestrade, jockey de Poly Granchamp, 1er, installé à Royan-La Palmyre (17)**

« Il me fait rire ! Aujourd'hui, il était content d'être là, très motivé. La dernière fois, il a joué avec moi, comme il le fait souvent... Je suis content d'offrir cette victoire à François Nicolle et à toute l'équipe. Cela leur met du baume au cœur dans cette période un peu compliquée que traverse l'écurie. »

### **Dominique Bressou, entraîneur de Dream Wish (2e), installé à Dragey-Rothon (50)**

« Il fait une bonne rentrée, mais malheureusement, j'ai peur qu'il en reste là. Il souffre de problèmes pulmonaires, et là apparemment, il a saigné des poumons. »

### **Johnny Charron, jockey de Franco de Port (3e)**

« Le cheval a commis quelques fautes, notamment à la rivière des tribunes et au rail ditch. Si nous n'avions pas eu un rideau de chevaux devant nous dans le dernier tournant, je pense que nous aurions pu être deuxième... C'est tout de même une belle course préparatoire en vue du Grand Steeple. Le fait qu'il revienne du cross ne l'a peut-être pas aidé car il était très prudent sur ses sauts. »

### **Louisa Carberry, entraîneur de Gran Diose (4e), installée à Senonnes-Pouancé (53)**

« Nous ne pouvons pas être déçus par un tel cheval. Il a sauté fort en début de course, puis il a mieux sauté. Il a demandé un bol d'air avant de se relancer. Il a fait un bout pour aller sur la dernière haie, puis il a un peu coincé sur le plat. Il a manqué deux semaines de travail à cause de son souci avant le Prix Murat. Il a certainement manqué d'une course. Il va progresser là-dessus en vue du Grand Steeple de Paris. »

## **➤ TOUTES LES INFOS SUR L'ÉDITION 2023 DES GRANDS STEEPLE-CHASE MASTERS**

Après le succès en 2022 de la première édition des Grand Steeple-Chase Masters, le circuit menant au Grand Steeple-Chase de Paris, France Galop renouvelle, en 2023, le dispositif permettant la mise en lumière des courses préparatoires au plus grand défi du programme de l'Obstacle.

L'objectif de ce circuit est de permettre aux passionnés des courses de développer leurs connaissances sur la discipline de l'Obstacle en suivant la préparation des champions jusqu'à l'épreuve mythique du Grand Steeple-Chase de Paris, le défi de tous les superlatifs : une distance de 6 000 mètres, 23 obstacles mythiques à franchir, une allocation record de 900.000€.

Tout au long des Grand Steeple-Chase Masters, les étapes ont été mises en lumière par une communication presse renforcée et un dispositif immersif sur les réseaux sociaux de @FranceGalop sous le hashtag [#GRANDSTEEPLECHASE](#).

**EN ROUTE VERS  
LE GRAND  
STEEPLE-CHASE  
DE PARIS !**

**GRAND  
STEEPLE-CHASE  
MASTERS**

PRIX  
TROYTOWN  
**GR3**

**19  
MARS**

PRIX  
INGRÉ  
**GR3**

**29  
AVRIL**

**25  
FÉVRIER**

PRIX R. DE  
C. TONNERRE  
**GR3**

**08  
AVRIL**

PRIX  
MURAT  
**GR2**

**21  
MAI**

**GRAND  
STEEPLE-CHASE  
DE PARIS**

**#GRANDSTEEPLECHASE**

**FRANCE  
GALOP**

FRANCE GALOP RELATIONS MEDIAS :

Hélène Dupuy – [hdupuy@france-galop.com](mailto:hdupuy@france-galop.com) – 06 3041 85 89